
ATA 36
Data: 04/10/2021
Videoconferência pela plataforma Google Meet 
Horário: 18h e 30min
Assunto: Reunião Administrativa 

COORDENADOR(A) Carmem Eduarda Rohr Flores

RESPONSÁVEL
pela  ATA 

Marina Michels Dotto

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes  
PETIANOS

Arthur D. Chaves; Camila S. Hartmann; Carmem
Eduarda R. Flores; Gabrielle da S. F. de Campos;
Giovanna L. Klein; Hanna Thayrine Mello Souza;  Jessica
Carvalho; Julia W. Hindi; Luiz F. Fleck;  Marina M. Dotto;
Rafaela  Fernandes Borin; Renata R. Soilo; Vitória L.
Beier.

1. Ausências: A Petiana Luana esteve ausente na reunião.

2. Faltas: Não houveram faltas e atrasos após os 15 minutos iniciais da reunião.

3. Justificativa Ausências: Não houveram justificativas de ausência na reunião.

4. Aprovação ATA 35/021: A ATA 35.021 foi aprovada.

5. Atualizações: O Petiano Arthur participou da reunião do Projeto Odonto do Esporte,
leu o material do Projeto Xerostomia, assistiu ao Fala Acadêmico da Petiana Egressa
Gabriela e preencheu a tabela de atividades mensais. A petiana Camila participou das
reuniões do Projeto do Odonto do Esporte, participou da reunião do Projeto Covid,
finalizou os certificados de organização do II Simpósio Online do Grupo, submeteu o
trabalho para o Encontro de PETs e participou do SulPET no sábado. A Petiana
Carmem Eduarda teve reunião do Projeto Odonto do Esporte, submeteu o resumo do
trabalho para a SEMAC, no qual obteve já a resposta da organização do evento como
aceito, e submeteu resumo também para o Encontro dos PETs, iniciou a escrita do
artigo da Abeno e organizou em uma planilha os dados do IGTV, que está no Google
drive. A Petiana Gabrielle preencheu a tabela mensal, participou do SulPET no
sábado, e trabalhou no artigo da Abeno, com a leitura de artigos. A Petiana Giovanna
realizou a escrita de um documento das chaves da sala do Grupo, enviou para a
Petiana Marina informações acerca do Projeto Xerostomia para a mesma repassar
para a Egressa Laura, compartilhou os documentos do Projeto e artigos de referências
para os colegas do Grupo responsáveis pela escrita e participou da reunião do Projeto
Covid. A Petiana Hanna participou de duas reuniões do Projeto Odonto do Esporte,
assistiu ao Fala Acadêmico da colega Gabriela e começou a escrever o roteiro do



Oficina de Biossegurança. A Petiana Jéssica entrou em contato com a comissão de
biossegurança, acompanhou a Petiana Marina na compra da capa do tablet de uso
comum do Grupo, leu parte dos documentos do Projeto Xerostomia. A Petiana Julia
iniciou o resumo e os slides para apresentação na semana acadêmica da UFPel. O
Petiano Luiz participou das reuniões do Projeto Odonto do Esporte, obteve o resumo
da JAI aprovado, mediu a palestra do Fala Acadêmico da Gabriela, confeccionou os
certificados, organizou a lista de presença e leu o edital da UFPel. A Petiana Marina
encaminhou as mensagens para a Egressa Laura, fez a compra da capa do tablet,
entrou em contato com a Professora Kátia sobre as perguntas do questionário do PET,
a mesma ficou de enviar o memorial feito no ano de 2006, quando o PET-Odonto
UFSM foi criado, porém ainda não recebeu o documento porque a Docente viajou para
o exterior, respondeu às perguntas do questionário, elaborou uma carta para
autorização da coordenação para uso das clínicas no Projeto Biossegurança.A Petiana
Rafaela realizou posts na rede social do Grupo (Instagram) sobre o setembro amarelo,
aniversário da Petiana Jéssica e aniversário da ex petiana Gabriela, assistiu o Fala
acadêmico da Gabriela Tondolo e enviou para o grupo avaliar um documento com o
questionário da UMA preenchido. A Petiana Renata finalizou os resumos e a
apresentação da SEMAC e iniciou a escrita para o resumo na semana acadêmica da
UFPel.A Petiana Vitória assistiu a palestra da Egressa Gabriela, efetuou a leitura dos
arquivos do Projeto Xerostomia e trabalhou no vídeo para o IGTV. A Tutora assistiu ao
Fala Acadêmico, participou da reunião do Projeto Covid, conferiu o resumo da Petiana
Renata para a SEMAC, participou da reunião do Projeto Odonto do Esporte. e irá
inserir o Projeto dos Pacientes com Deficiência Auditiva na plataforma.

Pautas e encaminhamentos:

6. Documento Chaves – A Petiana Giovanna relembrou aos colegas para fazer a
assinatura digital, pois ela pretende imprimir e levar no prédio na semana do dia 18 de
Outubro. Também pediu para efetuar a leitura e revisão do documento.

7. Coautoria UFPel – São 4 autores e mais a Tutora.
- Luiz, Jéssica, Giovanna, Hanna e Rafaela no Simpósio;
- Julia, Camila, Vitória, Marina na Vídeoaulas;
- Gabrielle, Carmem Eduarda, Arthur, Renata e Luana no Envelhecendo com Saúde.

8. Contato Profa Gabriela – A Petiana Rafaela irá elaborar um esboço do roteiro da
videoaula de radiologia.

9. Contato Wâneza e Blaya – A Petiana Hanna conversou com o professor Diego
Blaya e ele relatou que levará o pai no NTE para gravar o áudio. O professor disse
que gravaria em um dia diferente do pai. A data será marcada. O professor Diego
Blaya pretende realizar a videoaula sem envolver terceiros, excluindo a possibilidade
da professora Wâneza participar dessa videoaula em questão.

10. Prazo do Projeto Xerostomia – Petiana egressa autora do Projeto ainda não
retornou o contato da Petiana Marina.



11. Oficina de Biossegurança – A Petiana Marina falou que os dias 08 e 15 estão
causando um conflito de datas para a Oficina, tendo em vista que será necessário que
Petianas que já participavam ativamente do Projeto estejam presente para a
encenação com os discentes, sugerindo conversar com a Professora Patrícia da
disciplina de Microbiologia para marcar no dia 22/10. A Tutora comentou que a
professora Gabriela, integrante da CBO comentou que seria bom encaminhar um
documento especificando a finalidade, local, se terá a presença de integrante da liga
de biossegurança e sugeriu acrescentar nesse documento que o Projeto terá função
educacional e motivacional. A Petiana Marina comentou que sugeriu aos responsáveis
da atividade a presença de dois Petianos para a encenação, outro petiano para cuidar
o distanciamento na clínica e questionários e um integrante da liga de biossegurança.
A tutora pediu para revisar o manual da CBO. Sugestão da Tutora: Entregar a
carta/documento de solicitação para a liga, coordenador, pós-graduação e CBO e
elaborar 2 vias para a assinatura.

12. Videoaula Ergonomia – A Petiana Camila comentou que ficou marcado para dia
19/10 (terça-feira) durante o turno da manhã para gravar na clínica da antiga triagem
(atual Radiologia). O Petiano Arthur manifestou interesse em ir acompanhar.

13. Certificados Organização Simpósio – A Petiana Camila comunicou que esses
certificados já estão finalizados.

14. Relato Primeiro Dia de SulPET – No sábado, durante a manhã, ocorreu a
abertura do SulPET e durante o turno da tarde teve o encontro dos Grupos de
Trabalho (GDTs). A Petiana Camila participou do GDT de “Visibilidade Petiana”.
Comentários acerca do GDT: Como ações de extensão podem ser acrescentadas no
currículo – os participantes pensaram em encaminhar para a Assembléia Geral essa
sugestão. A Petiana também cadastrou no site do CenaPET o nosso Grupo. Outros
comentários acerca do GDT foi a possibilidade de parcerias com vereadores para as
atividades do Grupo e divulgação dos Grupos na Câmara de Vereadores. A Petiana
Gabrielle participou do GDT intitulado “Seleção e Desligamento”, “Saúde Mental e
Produtividade”. A Petiana comentou que achou atrativo no GDT a questão dos critérios
de seleção e também os relatos sobre reprovações dos integrantes do Grupo nos
cursos de graduação e relação com desligamentos, que seria um critério a ser
reavaliado para evitar que o acadêmico perca o vínculo com o Programa. No SulPET,
durante a manhã foi relatada toda a história dos Grupos PETs. Aproveitando a pauta
ser sobre os demais PETs, o Grupo comentou sobre o descaso com as bolsas do
Programa, já que a do mês de agosto ainda não foi recebida pelos integrantes.

15. Matrícula e Histórico Escolar – A Tutora pediu para os Petianos que efetuaram
matrícula no mês de setembro para inserir no Drive. A Petiana Camila sugeriu para
realizarmos esse passo nas matrículas em geral do Grupo, no primeiro semestre de
2022, já que nem todos os petianos tiveram novas disciplinas a se matricular, pelo fato



do calendário do curso de Odontologia estar sendo recuperado diferentemente da
UFSM
16. Artigo IGTV Revista Abeno - A Petiana Gabrielle comentou que usará as
métricas da rede social Instagram e verá a percepção dos integrantes através do
Google formulários, requisitou aos demais colegas para preencher o questionário.
Título do artigo será: “A percepção dos integrantes do grupo PET Odontologia UFSM
sobre a criação de IGTV’s em mídias sociais.”

17. Fala Acadêmico Gabriela – O Petiano Luiz elaborou os certificados da palestra e
enviou para a colega Camila.

18. Evento Prefeitura – A Tutora comentou que haverá a possibilidade do Grupo ser
convidado para eventos: durante o mês de outubro (4ª Coordenadoria) e em novembro
(Secretária de Saúde). A Tutura enfatizou que essa seria uma ótima oportunidade para
efetuar uma introdução breve sobre o Grupo, como uma forma de divulgar a nível
municipal e estadual nosso trabalho para os profissionais da área da Odontologia. O
evento da Secretaria da Saúde seria em torno do dia nacional do dentista, no dia 25
de outubro.

19. Divisão das Atividades da Egressa Gabriela –A Tutora enfatizou para redistribuir
as atividades de responsabilidade da egressa.

20. Acolhimento Calouros Curso Odonto – Os Petianos responsáveis pelo
Acolhimento dos Calouros de 2021/2 deverão entrar em contato com os novos
acadêmicos para marcar a segunda edição do ano do Projeto (turma 103). A petiana
Giovanna lembrou os responsáveis acerca do uso das camisetas do grupo e da
aplicação do questionário após o término da atividade.

21. Tradução Artigo PET – A Tutora encaminhou um cartão digital para a Petiana
egressa Gabriela efetuar o pagamento da tradução do artigo. O valor será retornado
para a tutora através da caixinha.

22. IGTV Outubro – A Petiana Julia solicitou qual data postar o IGTV. A Petiana C.
Eduarda comentou que na metade do mês seria uma boa data.

23. Continuidade Postagens Divulgação dos Professores – A Tutora comentou que
seria interessante retomar essas postagens.

24. Projeto Odonto do Esporte – Foi solicitado pela Petiana Hanna a leitura da
Tutora do documento do Projeto.

25. Próxima Reunião – Na quinta-feira, dia 14 de Outubro, às 18 horas.
Encaminhamentos:

- Assinatura no documento chaves,
- Contato com professora Gabriela;



- Contato com Blaya;
- Prazo Xerostomia: Retorno da Petiana Egressa Laura
- Acolhimento
- OdontOrienta
- Oficina de Biossegurança (confirmar nova data com a Professora Patrícia)

Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente: Vitória/Carmem
Eduarda/Julia/Hanna

Registro Reunião Administrativa:


